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Séance de la Commission des loisirs, des spmts et de la vie communautaire tenue au 
centre de services de Buckingham, le mercredi 9 octobre 2002 à 17 h 30, à laquelle 
sont présents : Messieurs Marc Bureau et André Levac. 

Également présents : Louis-Paul Guindon, directeur par intérim du Module culture et 
loisirs, Luc Bard, directeur du Service des loisirs, spmts et vie communautaire, Gilles 
Desjardins, responsable - loisirs au centre de services de Hull, Céline Fanell, 
responsable - loisirs aux centres de services de Buckingham et Masson-Angers, 
Marie-Hélène St-Onge, responsable - loisirs au centre de services de Gatineau, 
Nicole Crot eau, responsable - loisirs au centre de services d' Aylmer ainsi que les 
membres dont : Malcolm Corcoran, Lévis Brazeau, Sylvain Pamerleau, Robert Bob 
MacMillan, Piene PetTon, Hélène Rollin, Denis Langevin et lan Michon. 

Absente : Madame Thérèse Cyr. 

l. OUVERTURE 

Monsieur Bureau débute. la séance à 17h50 et souhaite la bienvenue à tous. 

2. LECTURE ET ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR 

Il est proposé par : Monsieur Levac 
Appuyé par : Monsieur Brazeau 

D'accepter l'ordre du jour en y ajoutant au point 3.1 Suivi, Complexe spmtif 

Adoptée 

3. APPROBATION DU PROCÈS-VERBAL DU 4 SEPTEMBRE 2002 

Il est proposé par : Monsieur Perron 
Appuyé par : Madame Rollin 

D'accepteï le pmcès-veïbal de la séance du 4 septembre 2002 en y appmtant 
les conections suivantes : 

• Point 4.1 Changer madame par monsieur. 
• Point 5.2 Ajouter le nom de monsieur Robert MacMillan au 

comité de travail du Complexe sportif 
Adoptée 

3.1 SUIVI 

FONCTIONNEMENT DE LA COMMISSION 

Après vérification, il n'est pas nécessaire d'amender la résolution 
CM-2002-328, il est prévu que la durée du mandat des membres est de 
deux années renouvelable selon le principe d'alternance. 
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COMPLEXE SPORTIF ET COMMUNAUTAIRE 

Il est mentionné qu'une première rencontre avec le sous-comité du 
Complexe spmtif est prévue sous peu. 

CORRESPONDANCE ET DOCUMENTS D'INFORMATION 

Monsieur Desjardins rencontrera le promoteur du club «Boxe en forme»le 
24 octobre prochain afin de déterminer l'objectif de ce nouveau club en 
Outaouais. 

DOSSIER ARTS MARTIAUX 

Le dossier sera traité dans le cadre de la révision de la politique de 
reconnaissance des organismes. 

4. POLITIQUE DE RECONNAISSANCE ET DE SOUTIEN AUX 
ORGANISMES 

Présentation de Madame Fanell et de Monsieur Gacem. 

Plusieurs questions ont été relevées lors de cette présentation et les membres 
désirent avoir plus d'information avant de prendre une décision. Une 
recommandation sera déposée à la prochaine séance. 

5. PÉRIODE DE QUESTIONS DES CITOYENNES ET CITOYENS 

Les aînés du mercredi soir 

Le représentant soumet ses préoccupations concemant la tarification des salles 
communautaires. Il mentionne que les Aînés du mercredi soir tiennent leur 
activité à la salle des Chevaliers de Colomb à Buckingham. 

Le président indique au représentant qu'il peut s'adresser au Centre de service 
afin d'obtenir les formulaires et suppmi pour compléter la demande 
d'accréditation. Il précise, également, que ce processus ne garantit pas une 
aide financière. 

Les aînés St Grégoire 

La représentante fait également part de ses préoccupations concernant la 
tarification des salles communautaires. Les Aînés St-Grégoire tiennent leur 
activité à la salle des Chevaliers de Colomb à Buckingham le mardi soir. 

Le président mentionne que la commission sera appelée au cours des 
prochains mois à se positionner quant à la politique de reconnaissance et 
d'accessibilité aux locaux. 

La maison des jeunes de Buckingham 

Le représentant de la maison des jeunes demande st le processus de 
subvention est en branle. 

Le président informe le représentant de la maison des jeunes qu'une lettre 
d'information fut transmise à tous les groupes qui ont reçu une subvention 
1' année précédente relativement au programme de subvention. 

La commission sera interpellée sous peu à adopter un projet à cet effet. 
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Club de tennis de Buckingham, Jim Lahey 

Le président du club demande que les organismes soient consultés dans le 
processus de renouvellement de la politique de reconnaissance des 
organismes. 

Le président reçoit favorablement la demande et elle sera considérée lors de 
l'élaboration de la démarche de renouvellement. 

Portrait des secteurs de Buckingham -Masson-Angers 

La responsable Loisirs du centre de services brosse un tableau sommaire des 
forces et des contraintes du secteur. 

6. HARMONISATJO,N DE LA TARIFICATION- RAPPORT D'ÉTAPE 

6.1 NATATION 

Le responsable du dossier corporatif sport, Monsieur Gilles Desjardins, 
fait une présentation de l'état de situation concernant l'harmonisation du 
programme de natation. 

Une recommandation quant à la tarification sera déposée à la prochaine 
séance de la commission. 

6.2 TERRAINS SPORTIFS EXTÉRIEURS 

Le coordonnateur aux équipements brosse un tableau comparatif de la 
tarification pour l'ensemble de la Ville. 

Une grille de tarification sera proposée a la prochaine réunion. 

6.3 CAMP DE JOUR 

La responsable du volet jeunesse, Madame St-Onge expose le programme 
du camp de jour et le projet d'harmonisation. 

Il est proposé par : Madame Rollin 
Appuyé par: Monsieur Levac 

De recommander au conseil de retenir le scénario «Harmonisation 2003» 
et d'accepter le principe d'un tarif pour service de base et service de garde. 

Adoptée 
7. INFORMATION 

7.1 Planification stratégique- Bilan 

7.2 Les Loisirs dans les nouvelles villes du Québec - Le bilan des deux 
journées de consultation est déposé 

Une copie du document de réflexion «Les clientèles particulières en loisir 
dans un contexte de fusion municipale» était jointe. 

7.J Quaiiié de vic ct capii'ai snci:ti au cœur des choix stnttégiqm•s de ia 
Vil il-

Une copie de 1' exposé de monsieur André Thibault dans le cadre des 
diverses conférences de la planification stratégique. 
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8. CORRESPONDANCES ET DOCUMENTS D'INFORMATION 

Le point est reporté. 

9. VARIA 

Aucun ajout. 

10. DATE DE LA PROCHAINE RÉUNION 

Le mercredi 6 novembre 2002 à 17 h 30 à la salle des comités de la maison du 
Citoyen. 

11. CLÔTURE DE LA SÉANCE 

La séance est levée à 22h30. 

Marc Bureau 
Président 

Rédigé par : Christine St-Jean et 
Luc Bard 
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